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      Аннотация

    
        
          Цель работы заключается в количественной оценке влияния высокого уровня загрязнения воздуха на здоровье населения. Исходя из цели, автором были поставлены следующие задачи: •	Проанализировать современную экологическую ситуацию в КНР; •	Выявить основные причины столь высокого уровня загрязнения воздуха; •	Изучить экологическую политику КНР внутри страны; •	Сравнить уровень смертности и инвалидности от сопутствующих заболеваний в 1990 и 2017 году; Методология работы предусматривает методы описания; сравнения, который заключается в сборе, сравнении и анализе данных и определения понятий, для более полного понимания терминов и ситуации. Область возможного практического применения результатов исследования – деятельность организаций экологической направленности. Проведенное исследование подтверждает, что за указанный период смертность снизалась незначительно, а число скончавшихся от трех основных заболеваний, вызываемых воздействием загрязнителей – инсульта, ишемической болезни сердца и рака легких, возросло на 41%, 155% и 144% соответственно. Случаи инвалидности также участились. Из 9 причин, ухудшение ситуации наблюдается для 5, среди них: диабет и хронические заболевания почек, сердечно-сосудистые заболевания и онкология ухудшили показатели в 1,5-2 раза.  Таким образом, смертность и инвалидность от заболеваний, вызываемых загрязнителями воздуха, значительно возросли и даже стремительное развитие системы здравоохранения не в силах справиться с рисками, вызванными неблагоприятной экологической обстановкой.
        

        
          The aim of the work is to quantify the impact of high levels of air pollution on public health. Based on the goal, the author set the following tasks: * Analyze the current environmental situation in China; * Identify the main reasons for such a high level of air pollution; * Study the environmental policy of the PRC within the country; * Compare the rate of death and disability from comorbidities in 1990 and 2017; The methodology of the work provides methods of description; comparison, which consists in collecting, comparing and analyzing data and defining concepts, for a more complete understanding of terms and situations. The field of possible practical application of the research results is the activities of environmental organizations. The study confirms that during this period, mortality decreased slightly, and the number of deaths from the three main diseases caused by exposure to pollutants-stroke, coronary heart disease and lung cancer-increased by 41%, 155% and 144%, respectively. Disability cases have also become more frequent. Of the 9 reasons, the deterioration of the situation is observed for 5, among them: diabetes and chronic kidney diseases, cardiovascular diseases and Oncology worsened indicators by 1.5-2 times. Thus, mortality and disability from diseases caused by air pollutants have increased significantly, and even the rapid development of the health system is not able to cope with the risks caused by adverse environmental conditions.
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